

Intisari: Anak-anak yang manis, Sang Ayah mengasihi semua anak, tetapi mereka yang langsung menuruti nasihat Beliau, ditarik kepada-Nya. Anak-anak yang berkebijakan luhur menarik cinta kasih Sang Ayah.

Pertanyaan: Kontrak apa yang telah Sang Ayah sepakati?

Jawaban: Hanya Sang Ayah Yang Esalah yang telah menyepakati kontrak untuk mengubah semua jiwa menjadi bunga yang indah serta membawa mereka pulang ke rumah. Tidak ada kontraktor lain seperti Beliau di seluruh dunia ini. Hanya Beliau yang datang untuk memberikan keselamatan kepada semua jiwa. Sang Ayah tidak bisa tinggal diam tanpa melakukan pelayanan. Jadi, Anda anak-anak juga harus memberikan bukti pelayanan Anda. Jangan mengabaikan apa yang telah Anda dengar.

Om shanti. Sang Ayah rohani berkata kepada Anda, anak-anak rohani, “Anak-anak, duduklah di sini dengan menyadari bahwa Anda adalah jiwa.” Hanya Sang Ayahlah yang mengatakan ini. Tidak ada manusia yang mampu menjelaskan kepada sesamanya tentang bagaimana mereka bisa menyadari diri sebagai jiwa. Hanya sesudah 5000 tahun berlalu, Sang Ayah datang dan mengajarkan ini kepada Anda. Hanya Anda anak-anak yang mengetahui ini. Tidak ada seorang pun yang mengetahui bahwa ini adalah zaman peralihan yang paling penuh berkah. Anda anak-anak harus ingat bahwa Anda berada di zaman peralihan yang paling penuh berkah. Ini juga disebut “Manmanabhawa”. Sang Ayah berkata, “Ingatlah Saya, karena Anda sekarang harus pulang ke rumah; ke-84 kelahiran Anda sudah menjelang berakhir. Anda kini harus menjadi satopradhan dan pulang ke rumah.” Sebagian anak sama sekali tidak mengingat Baba. Sang Ayah mengetahui upaya masing-masing anak dengan sangat jelas. Dalam hal ini pun, ada sebagian anak yang tinggal di sini dan ada yang tinggal di luar. Baba mengetahui, “Sekalipun Saya melihat anak-anak yang sedang duduk di sini, Saya mengingat anak-anak manis yang *serviceable*. Saya melihat mereka dan berpikir, bunga macam apakah anak yang ini, dan kebijaksanaan luhur manakah yang dimilikinya?” Ada anak-anak yang sedemikian rupa, yang sama sekali tidak memiliki kebijaksanaan luhur apa pun. Apa yang bisa Baba lakukan saat melihat anak-anak semacam itu? Sang Ayah adalah Sang Magnet, Jiwa yang suci, jadi Beliau pasti memiliki daya tarik itu. Namun, Baba tahu apa yang tersimpan di dalam diri orang. Sang Ayah menunjukkan kepada Anda seluruh catatan Beliau dan Anda anak-anak juga menunjukkan catatan Anda. Sang Ayah memberi tahu Anda, “Saya telah datang kemari untuk menjadikan Anda sebagai master dunia. Kemudian, semuanya tergantung pada upaya yang Anda masing-masing lakukan.” Anda harus mengetahui tentang upaya yang dilakukan setiap anak. Baba menulis: “Catatlah pekerjaan setiap anak dan kirimkan itu kepada Baba. Atau, mintalah mereka menuliskannya, kemudian kirimkan itu kepada Baba.” Anak-anak Brahma yang menjadi pengajar yang bijak dan waspada harus meminta semua anak menuliskan bisnis apa yang mereka jalankan dan seberapa besar pendapatan mereka. Sang Ayah memberitahukan kepada Anda segala sesuatu tentang diri Beliau dan juga memberi Anda pengetahuan tentang permulaan, pertengahan, dan akhir dunia. Beliau mengetahui tahapan masing-masing anak. Ada beraneka ragam bunga. (Baba menunjukkan bermacam-macam jenis bunga.) Lihat, bunga yang ini sangat bangsawan. Keharumannya begitu semerbak, dan ketika mekar, keindahan bunga ini kelas satu. Anda juga akan menjadi layak seperti Lakshmi dan Narayana. Demikianlah, Sang Ayah terus melihat semua anak. Namun, Beliau tidak begitu saja memberikan lampu sorot kepada setiap anak. Anda masing-masing

menarik Baba kepada Anda, sesuai dengan seperti apa diri Anda. Bagaimana mungkin anak yang tidak memiliki kebajikan luhur apa pun bisa menarik sesuatu dari Baba? Anak-anak semacam itu hanya akan pergi ke sana untuk mengklaim status senilai beberapa sen. Baba melihat kebajikan luhur Anda masing-masing dan juga memberi Anda cinta kasih. Mata Baba berkaca-kaca oleh cinta kasih. Anak-anak yang *serviceable* melakukan begitu banyak pelayanan. Mereka tidak bisa beristirahat jika tidak melakukan pelayanan. Namun, ada juga sebagian anak yang tidak tahu cara melakukan pelayanan. Mereka bahkan tidak duduk beryoga. Mereka tidak meresapkan pengetahuan apa pun. Baba merasa, “Status apa yang bisa mereka klaim?” Tidak ada seorang pun yang bisa tersembunyi. Anak-anak yang berintelekt tajam dan menjaga center harus mengirimkan catatan kemajuan diri mereka. Baba selanjutnya bisa memahami hingga sejauh mana masing-masing anak menjadi pembuat upaya. Baba adalah Sang Samudra Pengetahuan. Beliau memberikan pengetahuan kepada Anda, anak-anak. Seberapa besar upaya yang dilakukan masing-masing anak dan seberapa jauh mereka menjadi berkebajikan luhur, bisa segera diketahui. Baba mengasihi semua anak. Ada nyanyian mengenai ini: “Engkau mengasihi bunga-bunga-Mu dan juga duri-duri-Mu.” Ini berurutan. Jadi, Anda harus memiliki cinta kasih yang sedemikian besar bagi Sang Ayah, sehingga Anda langsung melakukan apa pun yang Baba beri tahu kepada Anda untuk dilakukan. Kemudian, Baba juga akan paham bahwa Anda mengasihi Beliau. Beliau pasti merasakan tarikan itu. Sang Ayah memiliki daya tarik yang sedemikian besar sehingga Anda sepenuhnya melekat kepada Beliau. Namun, tarikan itu tidak bisa ada sebelum karat dihilangkan. Sang Ayah melihat masing-masing anak. Beliau menginginkan anak-anak yang *serviceable*. Sang Ayah datang kemari untuk melakukan pelayanan. Beliau menyucikan jiwa-jiwa yang tidak suci. Anda mengetahui ini, tetapi orang-orang di dunia tidak mengetahuinya. Jumlah Anda sekarang masih sangat sedikit. Jika Anda tidak beryoga, tarikan itu tidak akan ada. Hanya terdapat sangat sedikit anak di antara Anda yang melakukan upaya ini. Anda terperangkap dalam suatu hal atau yang lain. Ini bukanlah perkumpulan spiritual di mana Anda sekadar terus mengatakan, “Itu benar, itu benar,” terhadap apa pun yang Anda dengar. Hanya Gitalah satu-satunya permata dari semua kitab suci. Raja Yoga hanya disebutkan di dalam Gita. Hanya Sang Ayahlah Sang Master Dunia. “Saya terus memberitahukan kepada Anda, anak-anak, bahwa pengaruh Anda akan tersebar luas melalui Gita, tetapi Anda juga harus memiliki kekuatan itu. Anda harus memiliki daya kekuatan yoga yang sangat besar, tetapi Anda sangat lemah dalam hal ini. Sekarang, hanya tersisa sangat sedikit waktu. Jika Anda menjadi manis, orang lain juga akan manis terhadap Anda. Jika Anda mengasihi Saya, Saya juga akan mengasihi Anda.” Ini adalah cinta kasih jiwa-jiwa. Teruslah mengingat Baba Yang Esa. Hanya melalui ingatan inilah dosa-dosa Anda bisa terhapus. Beberapa anak sama sekali tidak mengingat Baba. Sang Ayah menjelaskan, “Di sini, tidak ada pemujaan.” Ini adalah kendaraan Baba dan Shiva Baba mengajar Anda melalui dia. Shiva Baba tidak menyuruh Anda membasuh kaki-Nya dan meminum air basuhan itu. Baba bahkan tidak mengizinkan Anda menyentuh kaki-Nya. Ini adalah studi. Apa yang bisa Anda capai dengan menyentuh kaki Beliau? Sang Ayah adalah Yang Esa, yang memberikan keselamatan kepada semua jiwa. Hanya segenggam dari berjuta-juta jiwa yang memahami aspek ini. Hanya mereka, yang telah datang di siklus sebelumnya, yang akan mampu memahami ini. Sang Ayah, Tuhan Yang Polos, datang untuk memberikan pengetahuan kepada ibu-ibu yang polos dan mengangkat mereka. Baba mengangkat Anda sangat tinggi ke dalam kebebasan dan kebebasan dalam hidup. Sang Ayah hanya mengatakan, “Buanglah sifat-sifat buruk.” Karena hal inilah, timbul pergolakan. Sang Ayah berkata, “Anda masing-masing harus memeriksa diri sendiri.” Kecacatan apa yang saya miliki? Para pengusaha memeriksa rekening mereka setiap hari untuk mengetahui seberapa besar keuntungan dan kerugian mereka. Anda juga harus membuat perhitungan tentang seberapa lama Anda mengingat Baba yang begitu terkasih, yang menjadikan Anda sebagai master dunia. Jika Anda melihat bahwa Anda

hanya mengingat Beliau sangat sebentar, Anda seharusnya merasa malu: “Mengapa saya tidak mengingat Baba yang sedemikian rupa?” Baba kita adalah yang paling luar biasa. Di seluruh dunia, surga juga paling luar biasa. Orang-orang itu mengatakan bahwa surga berlangsung selama ratusan ribu tahun, sedangkan Anda mengatakan bahwa siklus ini hanya berdurasi 5000 tahun. Perbedaannya bagaikan siang dan malam. Baba menyerahkan diri-Nya kepada jiwa-jiwa pemuja yang sangat tua. Mereka sudah melakukan begitu banyak pemujaan. Brahma Baba dahulu mempelajari Gita dalam kelahiran ini, dan dia juga selalu menyimpan gambar Narayana. Dia membebaskan Lakshmi dari menjadi pelayan, jadi dia pun merasa begitu bahagia. Sebagaimana Anda akan meninggalkan badan lama Anda dan mengenakan badan yang baru di zaman emas, sama halnya, Brahma Baba merasakan kebahagiaan karena dia akan pergi dan menjadi pangeran yang rupawan. Dia juga terus menginspirasi Anda untuk berupaya. Bagaimana mungkin Anda bisa menjadi sedemikian rupa begitu saja? Jika Anda mengingat Baba dengan sangat baik, Anda pasti akan mengklaim warisan surga. Sebagian anak sama sekali tidak belajar maupun meresapkan kebajikan-kebajikan ilahi. Mereka bahkan tidak mencatat rekening mereka. Hanya anak-anak yang akan menjadi luhurlah yang terus-menerus menulis catatan kemajuan diri mereka. Jika tidak, mereka sekadar membangga-banggakan diri. Mereka berhenti menulis catatan kemajuan diri sesudah 15 hingga 20 hari. Di sini, semua ujian dan sebagainya bersifat tersamar. Sang Ayah mengetahui kualifikasi masing-masing anak. Jika Anda segera mematuhi perintah Sang Ayah, Anda akan disebut sebagai anak yang patuh dan menjalankan semua perintah. Baba berkata, “Anak-anak, Anda sekarang harus melakukan begitu banyak pelayanan.” Ada begitu banyak anak yang sangat baik menceraikan Sang Ayah dan pergi jauh. Namun, Yang Esa tidak pernah menceraikan siapa pun. “Saya akan menjadikan semua jiwa rupawan dan membawa mereka pulang ke rumah.” Anda anak-anak tahu bahwa hanya Sang Kontraktor Yang Esalah yang menyucikan jiwa-jiwa yang tidak suci. Beliau kini sedang duduk di depan Anda. Beberapa anak memiliki keyakinan yang begitu besar, sedangkan yang lain sama sekali tidak memiliki sedikit pun keyakinan. Hari ini, mereka ada di sini, tetapi besok, mereka akan pergi, karena kelakuan mereka sedemikian rupa. Hati nurani mereka pasti mengusik mereka dalam batin: “Apa yang saya kerjakan bagi Baba selagi tinggal bersama Baba?” Jika Anda tidak melakukan pelayanan apa pun, apa yang bisa Anda terima? Anda membuat chapatti dan memasak sayuran; sebelumnya pun Anda sudah melakukan itu. Hal baru apa yang Anda lakukan sekarang? Anda harus menunjukkan bukti pelayanan Anda. Saya menunjukkan jalan kepada begitu banyak orang. Drama ini tercipta dengan luar biasa. Apa pun yang terjadi, Anda menyaksikannya secara nyata. Dalam kitab-kitab suci, orang-orang telah menuliskan tentang aktivitas ilahi Shri Krishna, tetapi sesungguhnya semua itu adalah aktivitas ilahi Sang Ayah Yang Esa. Hanya Beliau yang memberikan keselamatan kepada semua jiwa. Tidak ada jiwa lain yang bisa memiliki aktivitas seperti Yang Esa. Anda harus melakukan aktivitas yang baik. Akan tetapi, menculik seseorang bukanlah aktivitas yang layak diingat. Hanya Sang Ayah Yang Esalah yang memberikan keselamatan kepada semua jiwa. Beliau datang setiap siklus dan mendirikan surga. Ini bukan persoalan ratusan ribu tahun. Demikianlah, Anda anak-anak harus membuang kebiasaan-kebiasaan kotor Anda. Status apa yang bisa Anda klaim jika tidak demikian? Sang Kekasih akan jatuh cinta saat melihat kebajikan-kebajikan luhur Anda. Beliau pasti jatuh cinta kepada mereka yang melakukan pelayanan-Nya. Apa gunanya anak-anak yang sama sekali tidak melakukan pelayanan? Berbagai hal ini harus dipahami dengan sangat jelas. Sang Ayah menjelaskan, “Anda luar biasa beruntung. Tidak ada jiwa lain yang seberuntung Anda.” Namun, meskipun Anda akan pergi ke surga, Anda harus menjadikan imbalan Anda besar. Jika tidak, kedudukan Anda akan lebih rendah. Ini merupakan persoalan siklus demi siklus. Jangan gembira dengan sekadar menerima apa pun. Anda harus melakukan upaya yang sangat baik. Anda juga harus menunjukkan bukti pelayanan Anda, yakni seberapa banyak orang yang telah Anda jadikan sama

seperti diri Anda. Di mana rakyat Anda? Sang Ayah dan Pengajar menginspirasi Anda semua untuk berupaya, tetapi itu harus ditakdirkan dalam keberuntungan Anda. Berkah yang terbesar adalah bahwa Sang Ayah meninggalkan rumah kedamaian Beliau untuk datang kemari, ke dunia yang tidak suci ini, dan memasuki badan yang tidak suci. Jika tidak demikian, siapa yang bisa memberikan pengetahuan tentang Sang Pencipta dan ciptaan kepada Anda? Tidak ada seorang pun yang inteleknya mengetahui bahwa kerajaan Rama adalah zaman emas, sedangkan kerajaan Rahwana adalah zaman besi. Dahulu, di kerajaan Rama, hanya ada satu kerajaan, sedangkan sekarang, di kerajaan Rahwana, ada kerajaan-kerajaan yang tak terhitung jumlahnya. Inilah sebabnya, Anda bertanya, “Apakah Anda penghuni neraka atau penghuni surga?” Akan tetapi, orang-orang tidak mengerti di mana mereka sedang berada. Ini adalah hutan duri, sedangkan itu adalah taman bunga. Demikianlah, Anda sekarang harus mengikuti sang ibu, Sang Ayah, dan anak-anak istimewa yang terkasih, karena hanya dengan begitu, Anda bisa menjadi luhur. Sang Ayah begitu banyak menjelaskan, tetapi hanya mereka yang ditakdirkan untuk paham yang mampu memahaminya. Sebagian anak mendengarkan ini, kemudian mengaduk samudra pengetahuan dengan sangat baik. Anak-anak yang lain sekadar mengabaikan apa pun yang telah mereka dengar. Di mana-mana, tertulis: “Apakah Anda mengingat Shiva Baba?” Anda kemudian pasti mengingat warisan Anda juga. Jika Anda memiliki kebajikan-kebajikan ilahi, Anda akan menjadi manusia-manusia ilahi. Namun, jika Anda memiliki amarah atau kecacatan yang bersifat iblis, Anda tidak akan mampu mengklaim status tinggi. Di sana, tidak ada sifat buruk. Rahwana sendiri tidak ada di sana, jadi bagaimana mungkin sifat-sifat buruk Rahwana bisa pergi ke sana? Kesadaran badan, nafsu birahi, amarah, keserakahan, dan sebagainya adalah sifat-sifat buruk yang besar, dan hanya ada satu cara untuk membuang semua itu: ingatan akan Baba. Hanya jika Anda mengingat Baba, semua sifat buruk itu bisa dibuang. Achcha.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

Kelas Malam:

Ada banyak anak yang ingin melakukan pelayanan untuk menjadikan jiwa-jiwa lain sama seperti mereka dan menciptakan rakyat. Sebagaimana para *brother* mereka yang lebih tua melakukan pelayanan, mereka juga ingin melakukan hal serupa. Jumlah ibu-ibu lebih banyak. Kendi telah diserahkan kepada kaum ibu, tetapi ini adalah jalan keluarga, jadi kedua-duanya diperlukan. Baba bertanya kepada Anda, “Berapa anak yang Anda miliki?” Beliau mengamati apakah Anda menjawab dengan benar atau tidak. Saya memiliki lima anak lokik, dan Anak saya yang lainnya adalah Shiva Baba. Beberapa anak mengatakan ini di bibir saja, sedangkan yang lain benar-benar menjadikan Beliau sebagai Anaknya. Mereka, yang menjadikan Beliau sebagai Ahli Waris mereka, akan diuntai dalam rosario kemenangan. Mereka, yang benar-benar menjadikan Beliau sebagai Ahli Waris mereka, juga akan menjadi ahli-ahli waris. Tuhan senang dengan hati yang jujur, tetapi semua yang lain sekadar mengatakan ini di bibir saja. Pada saat ini, hanya Sang Ayah parlokik yang memberikan warisan kepada semua anak. Inilah sebabnya, Anda harus mengingat Yang Esa, yang memberikan warisan untuk 21 kelahiran kepada Anda. Intelek Anda mengetahui bahwa tidak semua anak di sini akan tetap tinggal di tempat ini. Sang Ayah mengamati tahapan Anda semua, apakah Anda benar-benar sudah menjadikan Beliau sebagai Ahli Waris Anda atau apakah Anda berpikir-pikir untuk melakukannya, dan memahami makna dari menjadikan Baba sebagai Ahli Waris Anda. Ada banyak anak yang tidak memahami ini dan tidak mampu menjadikan Baba sebagai Ahli Waris mereka, karena mereka terpengaruh oleh Maya.

Pada saat ini, Anda terpengaruh oleh Tuhan atau terpengaruh oleh Maya. Mereka yang terpengaruh oleh Tuhan akan menjadikan Beliau sebagai Ahli Waris mereka. Ada rosario delapan permata, dan juga rosario 108 permata. Delapan permata pastilah mengerjakan hal-hal yang luar biasa. Mereka pasti sungguh-sungguh menjadikan Baba sebagai Ahli Waris mereka. Meskipun anak-anak itu telah menjadikan Beliau sebagai Ahli Waris mereka, mereka juga mengklaim warisan mereka. Anak-anak yang telah menunjuk Ahli Waris yang sedemikian luhur pasti juga melakukan perbuatan yang sama luhurnya. Jangan melakukan perbuatan berdosa. Semua sifat buruk merupakan perbuatan berdosa. Melupakan Sang Ayah dan mengingat jiwa yang lain juga merupakan perbuatan berdosa. Sang Ayah berarti Sang Ayah. Beliau berkata melalui bibir ini, “Teruslah mengingat Saya saja.” Anda telah menerima petunjuk ini. Oleh karenanya, Anda harus mengingat Beliau sepenuhnya. Ini memerlukan begitu banyak upaya. Jika Anda mengingat Sang Ayah Yang Esa, Maya tidak akan begitu banyak mengganggu Anda. Akan tetapi, Maya juga sangat kuat. Anda tahu bahwa Maya membuat Anda melakukan perbuatan-perbuatan berdosa. Dia bahkan menumbangkan maharathi-maharathi besar. Hari demi hari, jumlah center akan terus bertambah. Berbagai Gita pathshala dan museum akan terus dibuka. Manusia di seluruh dunia akan menerima apa yang Sang Ayah katakan dan juga apa yang Brahma katakan. Hanya Brahmalah yang disebut sebagai Prajapita Brahma (Ayah Umat Manusia). Jiwa-jiwa tidak bisa disebut sebagai umat manusia. Siapa yang menciptakan dunia manusia? Nama Prajapita Brahma disebutkan. Dia berwujud jasmani, sedangkan Yang Esa tak berwujud jasmani. Yang Esa itu abadi. Jiwa ini (Brahma) juga bisa disebut abadi. Nama mereka berdualah yang tertinggi. Yang Esa adalah Sang Ayah rohani, sedangkan Brahma adalah Prajapita (Ayah Umat Manusia). Mereka berdua duduk di sini dan mengajar Anda. Merekalah yang tertinggi. Anda anak-anak harus begitu terintoksikasi! Anda harus begitu penuh dengan kebahagiaan! Akan tetapi, Maya tidak mengizinkan Anda untuk terus bahagia atau terintoksikasi. Jika anak-anak semacam itu terus mengaduk samudra pengetahuan, mereka sanggup melakukan pelayanan dan juga bisa selalu bahagia, tetapi mungkin itu masih perlu waktu. Hanya ketika Anda sudah mencapai tahapan karmateet, barulah Anda bisa selalu bahagia. Achcha.

BapDada rohani menyampaikan cinta kasih, salam, dan selamat malam kepada anak-anak rohani.

Intisari untuk dharna:

1. Periksa catatan kemajuan diri Anda setiap malam: “Seberapa lama saya mengingat Baba yang begitu manis sepanjang hari?” Jangan menulis catatan kemajuan diri Anda hanya untuk dibangga-banggakan, melainkan lakukanlah upaya tersamar.
2. Aduklah samudra pengetahuan yang telah Sang Ayah berikan kepada Anda dan tunjukkanlah bukti pelayanan Anda. Jangan mengabaikan apa yang telah Anda dengar. Periksa apakah ada karakter iblis dalam diri Anda; jika ada, buanglah itu.

Berkah: Semoga Anda menjadi Raja Rishi sejati dan selalu bebas dari keterikatan terhadap dunia yang hambar ini dengan sikap mental ketidaktertarikan Anda. Seorang Raja Rishi berarti jiwa dengan ketidaktertarikan yang tak terbatas selagi memiliki kerajaan dan sama sekali tidak mempunyai sedikit pun keterikatan terhadap badan maupun dunia lama dari badan-badan ini, karena Anda tahu bahwa dunia lama ini adalah dunia yang hambar dan tidak mengandung intisari. Anda telah menemukan dunia luhur anak-anak Brahma di tengah dunia yang hambar ini. Oleh karenanya, Anda memiliki ketidaktertarikan yang tak terbatas terhadap dunia itu, artinya: Anda tidak memiliki sedikit pun keterikatan. Jika tidak terdapat keterikatan maupun ketundukan terhadap siapa pun,

Anda akan disebut sebagai Raja Rishi atau tapaswi.

Slogan:

Perkataan yang yuktiyukt adalah perkataan yang manis dan terisi dengan restu baik.

*****OM SHANTI*****